

ABSTRAK

KEHIDUPAN SOSIAL MASYARAKAT JAMBO LABU TAHUN 2016

Jambo Labu merupakan sebuah gampong yang hingga kini berkembang dengan luas 7.100 Ha. Desa Jambo Labu sebelumnya adalah termasuk dalam wilayah hukum Kecamatan Langsa. Akan tetapi setelah pemekaran, Gampong Jambo Labu masuk kedalam wilayah Kecamatan Birem Bayeun. Gampong Jambo Labu, adalah desa yang berpenduduk dominan orang Jawa.. “Kehidupan Sosial Masyarakat Jambo Labu Tahun 2016”. Adapun tujuan penulisan ini adalah untuk menjawab permasalahan yang ada yaitu : (1) Latar belakang Sejarah Gampong Jambo Labu (2) Kehidupan dalam Adat Istiadat sistem Sosial Masyarakat Jambo Labu (3) Kehidupan Ekonomi Masyarakat Jambo Labu Dalam Mempertahankan Sistem Sosial.

Tujuan penulisan ini adalah berusaha untuk mengetahui latar belakang Sejarah Gampong Jambo Labu, mengetahui bagaimana Kehidupan dalam Adat Istiadat Sistem Sosial Masyarakat Jambo Labu, mengetahui bagaimana sebenarnya Kehidupan Ekonomi Masyarakat Jambo Labu Dalam Mempertahankan Sistem kehidupan Sosial masyarakatnya.

Metode yang digunakan dalam penulisan skripsi ini adalah metode kualitatif merupakan produser penelitian yang menghasilkan data data deskriptif berupa kata-kata tertulis maupun lisan dari orang-orang dan pelaku yang di amati. Dalam mengumpulkan data, penulis menggunakan teknik pengumpulan data kualitatif yaitu : 1) **Wawancara:** Wawancara adalah teknik memperoleh informasi secara langsung melalui permintaan keterangan-keterangan kepada pihak pertama yang dipandang dapat memberikan keterangan atau jawaban terhadap pertanyaan yang diajukan. 2) **Observasi:** Observasi merupakan pertanyaan mengenai semua peristiwa yang dialami, baik yang dilihat maupun yang didengar oleh peneliti. 3) **Dokumen:** Metode dokumen atau dokumenter, alat pengumpulan datanya di sebut from pencatatan dokumen, dan sumber datanya berupa catatan atau dokumen yang tersedia.

Hasil penelitian adalah Kehidupan sosial masyarakat Jambo Labu pada masa sekarang kian menuju kepada arah yang lebih baik hidup berdampingan dan tolong menolong antara sesama warga pun kini semakin terjalin erat, walaupun ada perbedaan antar suku namun tidak membuat masyarakat Jambo Labu menjadi saling berpecah belah, hidup yang saling berdampingan, gotong royong dan saling tolong menolong antar warga yang sedang kesulitan dan membutuhkan bantuan kini kian terlihat nyata kerukunan masyarakat pun kian terjaga dengan baik.

Dari penulisan ini maka dapat disimpulkan perekonomian masyarakat kian meningkat, dengan mata pencarian masyarakat yang rata-rata adalah petani, masyarakat Jambo Labu tidak lagi merasa kesulitan dalam memperoleh perekonomian yang baik, dengan hasil panen yang cukup memuaskan menjadikan kehidupan masyarakat kini sejahtera, menjaga kedamaian tetentraman antara warga satu dengan yang lain, masyarakat pun sekarang sudah lebih memahami bahwa pentingnya hidup berdampingan dan kerukunan antara satu sama lainnya, menjadikan hidup lebih indah dan lebih damai.

Kata Kunci : Kehidupan Sosial Masyarakat.